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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 007/2020 
Aos dezoito dias do mês de maio de dois mil e vinte, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências do Plenário da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida 
Joaquim Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: ADÃO BIANCATTI, ADELAR LIMA, 
GILMAR JACOB HEINZ, JAIR FORMAIO, NÉLIO JOSÉ PALUDO, MARCELO ADRIANO 
ANTUNES, PAULO DEOCLIDES CAMERA, PAULO MATIA HEINZ E SIDMAR ONOFRE, 
que assinam em Livro próprio suas presenças para a sétima Sessão Ordinária do primeiro 
período da 4º Sessão Legislativa da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas 
Marques, Estado do Paraná, sob nº. 007/2020, conforme disposto no Regimento Interno da 
Casa. Havendo número legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Jair 
Formaio, declarou aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. 
Prosseguindo a Sessão convidou o Vereador Sidmar Onofre para fazer a leitura do texto 
bíblico seguido do momento da oração. Em seguida o Presidente solicitou ao Secretário da 
Mesa à leitura das Correspondências recebidas e expedidas. Correspondência Recebida: 
Correspondência Expedida: Oficio nº. 019/2020, ao Executivo Municipal, encaminhando 
os Requerimentos 0001 e 002/2020, os quais foram aprovados na Sessão ordinária 
006/2020, do dia 27/04/2020. Oficio nº. 020/2020, ao Executivo Municipal, solicitando o 
repasse de recursos financeiros a Câmara Municipal referente ao 3º bimestre de 2020. 
Oficio nº. 021/2020, ao Executivo Municipal, encaminhando o Autógrafo do Projeto de Lei 
015/2020. Protocolos na Secretaria: Protocolo nº. 026/2020, referente ao Projeto de Lei 
017/2020, o qual autoriza o Executivo Municipal a adquirir o imóvel denominado Lote Rural 
nº. 191-A-1 (Cento e Noventa e Um-A-Um) da Gleba 21-FB com área de 30.000,00 
matricula nº. 34.703, da Colônia Missões, situado no Município de Enéas Marques.   
Despacho da Presidência: O Projeto de Lei 017,2020 foi encaminhado as Comissões 
Permanentes da Casa para emissão de parecer. Não havendo nenhum Vereador inscrito 
no Grande Expediente passou-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a 
presença de todos os Vereadores com assento na Casa. Foi aprovado em segundo turno 
de discussão e deliberação por cinco votos favoráveis, um voto contrário e duas 
abstenções o Projeto de Lei nº. 016/2020, o qual autoriza o Executivo Municipal a efetuar 
abertura de Crédito Adicional Suplementar no Orçamento do Município de Enéas Marques 
para o exercício de 2020 e efetuar alterações nos anexos da LDO e PPA exercício de 
2020. Usaram da palavra na discussão deste Projeto os Vereadores Gilmar Jacob Heinz, 
Paulo Matia Heinz e Adelar Lima. O projeto de Lei contou com os pareceres favoráveis das 
Comissões Permanentes da Casa, bem como da Procuradora Jurídica da Câmara 
Municipal. Encerrou-se a Ordem do dia com a presença de todos os Vereadores com 
assento na Casa. Não havendo nenhum popular inscrito na Tribuna Livre passou-se as 
Explicações pessoais dos Vereadores: Inscrito os Vereadores, Adão Biancatti, Nélio 
José Paludo, Gilmar Jacob Heinz, Adelar Lima, Paulo Matia Heinz, Sidmar Onofre e Jair 
Formaio. O vereador Adão pediu que fosse encaminhado Oficio ao Poder Executivo 
Municipal, para que o mesmo informe o motivo do não atendimento ao produtor Augusto 
Stunff, Aparecida D´Oeste. O Vereador Nélio comentou sobre os recursos liberados pela 
Deputada Leandre para aquisição de um trator para o Município de Enéas Marques. O 
Vereador Gilmar pediu votos de pesar a família de Adélia Formentão. Falou sobre a 
doação do Trator adquirido através de emenda da Deputada Leandre, salientando o 
interesse de que seja feita doação a Associação da comunidade de Rio Vitória. O Vereador 
Adelar justificou seu voto contrário ao projeto de Lei 016/2020. Ressaltou a falta de 
reconhecimento do Executivo com os Vereadores. O Vereador Paulo deixou seus votos de 
pesar a família da Délia Formentão. Comentou sobre o Projeto de Lei 016, ressaltando 
anulação de recursos para Departamento do Detran. Lembrou dos pedidos feitos por ele 
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para um trator comunidade de Rio Vitória. Solicitou a colocação de redutores de 
velocidades na PR 471, no trecho da cidade até a empresa Pandolfi, também próximo à 
entrada do novo Complexo Esportivo Municipal Justino Schmitz, na saída de Enéas 
Marques, sentido Francisco Beltrão. Solicitou que o Presidente cobrasse do Executivo 
Municipal resposta do Requerimento 001/2020. O Vereador Sidmar comentou sobre os 
recursos liberados ao Município através do Deputado Reichembach. O Vereador 
Presidente Jair comentou sobre os recursos liberados para o Município pelos Deputados 
Leandre e Reichembach. Agradeceu aos profissionais da saúde, que estão em frente ao 
combate à epidemia (Convid-19). Falou sobre os pedidos dos Vereadores. Ressaltou que 
os Vereadores estão trabalhando para que todos os munícipes tenham direito iguais no 
recebimento de serviços do município. Enfatizou sobre o pedido do Vereador Paulo. Nada 
mais a ser tratado o Presidente agradeceu a Secretária da Sessão, os Vereadores, e 
convocou os Vereadores para a 8ª Sessão Ordinária do primeiro período da 4ª Sessão 
Legislativa da 13ª Legislatura às 19h00min do dia 25 de maio de 2020. Solicitou a lavratura 
da ata e sob a proteção de Deus declarou encerrada a sétima Sessão Ordinária do 
primeiro período da 4ª Sessão Legislativa da 13º Legislatura da Câmara Municipal de 
Enéas Marques, em 18 de maio de 2020, às 19h50min. Finalizou-se a presente Sessão 
com a presença de todos os Vereadores com assento na Casa. Comentários, apartes, 
intervenções e justificativas de votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em 
gravação de áudio em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
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